

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan penulis, maka dari itu dapat disimpulkan bahwa:

1. Strategi pengelolaan sampah di Kelurahan Amantelu dilakukan dengan strategi pengelolaan Sampah Melalui Sistem Reduce, Reuce, Recycle Dalam Meningkatkan Pendapatan Masyarakat Serta Pendapatan Pemulung di kelurahan Amantelu dalam pengelolaan sampah rumah tangga, dan sejenis sampah rumah tangga dari masyarakat secara keseluruhan sudah cukup baik, hal itu diwujudkan dengan strategi pengelolaan yang baik dan hasil produksi yang berkualitas. Adapun kendala dalam pelaksanaan program pemberdayaan sampah yaitu: pertama ialah Faktor kemacetan, Kedua ialah Faktor pembakaran sampah, Ketiga ialah Faktor kurangnya ketertiban dalam membuang sampah, Keempat ialah Faktor Pendidikan, dan yang kelima ialah Faktor Ekonomi.
2. Dampak Pengelolaan Sampah Terhadap Ekonomi Pemulung Ditinjau Dalam Perspektif Ekonomi Islam, dalam Pengolahan sampah dengan menerapkan Prinsip Ukhuwwah dan prinsip Ta'awun di kelurahan Amantelu apakah sudah memenuhi kriteria ekonomi Islam, Hal ini diwujudkan dalam pelaksanaan yang menerapkan prinsip dalam Islam tentang Pemberdayaan masyarakat melalui prinsip ukhuwwah dan prinsip ta'awun, Makna asal ini memberi kesan bahwa persaudaraan mengharuskan adanya perhatian semua pihak yang merasa

bersaudara karena adanya persamaan diantara pihak-pihak yang bersaudara. Sehingga makna tersebut berkembang, dan pada akhirnya ukhuwwah diartikan sebagai setiap persamaan dan keserasian dengan pihak lain. Dan yang terakhir adalah penerapan prinsip ta'awun merupakan bentuk kegiatan tolong-menolong yang dilakukan oleh seseorang kepada orang lain. Berdasarkan hal tersebut menunjukkan bahwa ta'awun tidak memandang tahta, pangkat, pendidikan, ataupun derajat lainnya dalam melakukan kebaikan kepada sesama orang terlebih sesama muslim. Berdasarkan prinsip islam tersebut telah dikatakan bahwa para pemulung amantelu telah menerapkan prinsip yang diajarkan dalam islam seperti hubungan persaudaraan dan saling tolong menolong.

B. SARAN

Pemerintah harus berkontribusi secara aktif terutama dalam hal strategi pengelolaan sampah di kelurahan amantelu, Jika strategi pengelolaan sampah melalui penerapan strategi TPS-3R sudah maksimal, maka kegiatan TPS-3R dapat menjadi lebih baik, karna dalam hal ini di lihat bahwa partisipasi masyarakat yang masih sembarangan membuang sampah, hendaknya berbenah diri untuk memaknai sampah dengan bersama-sama mengumpulkan sampah dan menempatkannya di tempat sampah yang disediakan oleh pemerintah melalui TPS-3R pada masing-masing tempat dan rumah. Selain itu, menanamkan perilaku bersodakoh sampah sehingga dapat lebih mengoptimalkan penerimaan sampah dari masyarakat. Peran pemerintah desa sebagai penyelenggara harus lebih intensif dalam memberikan evaluasi dan sosialisasi tentang strategi pengelolaan

sampah untuk menjaga lingkungan yang bersih dan sehat, dalam setiap kegiatan sehingga dapat memperbaiki proses strategi pengelolaan sampah dimasa yang akan datang.

Dan di harapkan juga kepada masyarakat amantelu agar lebih meningkatkan penerapan prinsip pengelolaan sampah dengan menerapkan prinsip yang di ajarkan dalam islam seperti prinsip ukhuwwah dan prinsip ta'awun atau yang biasa di artikan sebagai persaudaraan, dan saling tolong menolong, dalam strategi pengelolaan sampah di Amantelu.